

## Los marchadores dieron plante a los jueces en los autonómicos

FERROL. RAMÓN LOUREIRO  
Redacción

El vigués Juan Ramilo y la ferrolana Rosa Sierra, ambos del Celta, añadieron en Ferrol a su palmarés dos nuevos títulos gallegos absolutos de marcha en ruta. Los dos, habitualmente muy superiores al resto de sus rivales gallegos, disputaron sus pruebas prácticamente en solitario, ya que tanto en la prueba masculina como en la femenina la inscripción fue mínima con sólo dos atletas en la primera y tres en la segunda.

Tal y como habían anunciado previamente, los marchadores gallegos dieron ayer plantón a los jueces. «Los jueces, con su falta de formación y sus continuas descalificaciones —dijo

Ramilo al final— están hundiendo la marcha en Galicia. La gente ve estas cosas y se hunde. Si hoy romamos la salida sólo dos senior y dos promesas, es porque la marcha se resiente con esta situación. Si a un chaval lo descalifican dos, tres, cuatro y hasta cinco, veces... ¿cómo va a volver? Los jueces gallegos tendrían que tomar ejemplo de los catalanes: formarse, leer, acudir a simposios, ver vídeos para enterarse de qué es la marcha».

De la misma opinión es Rosa Sierra: «La gente está harta y hay que ponerse en el caso de atletas para los que el campeonato gallego es su prueba más importante».

Sin embargo, un directivo de la Federación Gallega de Atletismo señaló que «el nivel de formación de los jueces gallegos es tan elevado como el de los de cualquier otra comunidad española» y, con respecto a las afirmaciones de los atletas, aseguró que «lo único que hacen los jueces es cumplir el reglamento».

Los primeros en cada categoría fueron:

Senior hombres: 1 Juan Luis Ramilo (Celta). 2 Manuel García (Ría Ferrol).

Senior mujeres: 1 Rosa Sierra (Celta). 2 Carmen Carrera (G. Pontevedra).

Junior hombres: Pablo López (A. Coruña). 2 José Rodríguez (Celta).

Junior mujeres: Laura Ferreiro (Ría Ferrol). 2 Yolanda Mon (Aidas O Barco).



La ferrolana Rosa Sierra, del Celta, sigue sin tener rivales en Galicia